

ÉXITO DE PARTICIPACIÓN EN LA JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS DE LA POLICÍA LOCAL

Vva. de la Cañada, 16 de junio.-La plaza de España ha acogido durante toda la mañana la jornada de puertas abiertas “Policía por un día”, una iniciativa promovida por la Concejalía de Seguridad en colaboración con la Concejalía de Educación por quinto año consecutivo. En la actividad, han participado más de medio millar de escolares de Escuelas Infantiles, Educación Infantil y Primaria así como medio centenar de personas con discapacidad de la Fundación Jardines de España.

La jornada se enmarca dentro de los actos programados con motivo de la celebración, el próximo 24 de junio, del patrón de la Policía Local, San Juan Bautista.

Dar a conocer la labor del policía

El objetivo de la iniciativa es dar a conocer a la población infantil la figura del policía y el trabajo que realizan los agentes del Cuerpo de Seguridad Local. En esta edición y como novedad, se ha llevado a cabo la simulación de un control preventivo en la que han participado dos perros policía: uno, entrenado para actuar en situaciones de agresión y, otro, adiestrado para detectar sustancias estupefacientes. Antes y después de la exhibición, los escolares han podido ver de cerca los coches patrulla y las motos de la Policía Local así como la ambulancia de Protección Civil, conducir un kart, vestirse como “un poli” y hablar por los equipos transmisores... Al finalizar, todos los participantes han recibido un obsequio.